

WT
12.2.
2024

Ökumenisches Fastenessen

WEISSENBURG - Am diesjährigen Aschermittwoch, 14. Februar, laden die christlichen Kirchen Weissenburgs wieder ein zum Ökumenischen Fastenessen. Am Aschermittwoch wird zwischen 11.30 und 13 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas (Martin-Luther-Platz 9) eine Suppe für drei Euro pro Portion angeboten.

Der Erlös geht zu gleichen Teilen an die Weissenburger Tafel und an die Projekte des Weltladens. Zu Beginn der Passionszeit werde laut Pfarrerin Cathy Fenn so das Bewusstsein dafür geschärft, dass wir auch mit Einfachem auskommen und vom Wohlstand abgeben können.